

Keine richtigen Tierversuchsgegner

Zum Artikel **«Sind wir letztlich alle Tierquäler?»**, publiziert in der Ausgabe vom 23. April.

Wieso hat man in diesem Artikel nicht auch Tierversuchsgegnerinnen und -gegner zu Wort kommen lassen, die mit wissenschaftlich fundierten Argumenten hätten belegen können, dass Tierversuche nicht nur nicht notwendig sind, sondern sogar den medizinischen Fortschritt behindern, weil diese schlichtweg auf Menschen nicht übertragbar sind?

Stattdessen hat man angepasste «Tierschützer» reden lassen, die, anstatt die Tiere zu schützen, Tierversuche befürworten, ganz getreu des Interesses der Pharmaindustrie, die nur daran interessiert ist, ihren Milliardenprofit jährlich einzufahren.

*Claudia Zeier
Zürich*

Dieser Artikel erschien in folgenden Regionalausgaben:

Titel

Auflage

Zürcher Unterländer

17'350

Neues Bülacher Tagblatt

3'007